

Gestion de Trafico

De: Drok Vazquez [REDACTED]
Enviado el: miércoles, 26 de febrero de 2020 11:44 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: Participación Neutralidad de La Red

Categorías: Particular

Como usuario de internet, estoy completamente convencido de que la neutralidad de la red es primordial para mantener una vía de comunicación imparcial y eficaz.

Es por esto que pido de la manera más atenta a las autoridades correspondientes que mantengan la neutralidad de la red y no cedan ante caprichos e intereses de unos cuantos, que solo quieren beneficiarse a costa de millones de personas que han encontrado un medio de comunicación libre de censura, engaños y abusos como en su momento lo hicieron los medios tradicionales para mal informar y censurar a su conveniencia.

Si a la neutralidad de la red!